

Saloneros, universitarios y discapacitados

El pueblo saca **caja**



Los saloneros defienden las propinas. GRACELASOLIS



Universitarios piden que les dejen quedita la plata de las becas.

MARIO CORDERO

◆ **SHIRLEY SANDÍ**
ssandi@lateja.co.cr

Tres grupos de ticos se hicieron sentir ayer.

Saloneros, universitarios y personas con discapacidad marcharon para ser escuchados.

Con azafates en mano, los saloneros se reunieron en la Plaza de la Justicia, en los Tribunales de San José, para pedir a los magistrados que el 10% de servicio siga siendo propina y no sea considerado parte

del salario.

Los universitarios, por su parte, marcharon en distintas partes del país para exigir que se respete el presupuesto dedicado para sus becas. Una representación de reunió con diputados para pedirles apoyo.

Finalmente, en Pérez Zeledón, las personas con discapacidad celebraron el tercer aniversario de la Convención Internacional de sus Derechos y caminaron por dos carriles de la Interamericana Sur.



Las personas con discapacidad se hicieron sentir en el Sur. M.CORDERO